

Celebran promotoras y promotores Caravana de los Derechos Humanos



0



A- A A+

22 de Julio del 2015

Las promotoras y promotores universitarios de la Comisión Estatal de Derechos Humanos iniciaron con las actividades de la Caravana de los Derechos Humanos que se dirige a las

comunidades de los municipios metropolitanos.

Este martes las universitarias y universitarios impartieron talleres informativos y de difusión sobre los derechos de la infancia, las personas adultas mayores y los mecanismos para combatir la violencia a habitantes del municipio de Santa Catarina que conforman el grupo de promotoría en esta comunidad.

Durante la presente semana defensoras y defensores de la CEDH colaborarán con el calendario de la Caravana de los Derechos Humanos en la que se contemplan mesas de trabajo para hacer mejoras en los programas y atención en los DIF municipales.

El objetivo es ofrecer a la población de Nuevo León un programa de promoción, información y capacitación en materia de derechos humanos desde una perspectiva ciudadana y de aplicación al desarrollo cotidiano de la convivencia comunitaria fomentando las conductas de respeto a la dignidad humana y la conservación de la paz.